

EKSPOS

Tabligh Bersama Untuk Palistina, Polres Sumbawa Barat Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Dec 7, 2023 - 09:02



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat mengamankan Tabligh Akbar bersama Syekh Saeb Helles Al Hafidz (Pimpinan Darul Itqan Li Taklimil Quran El Kalrim Wa Sunnah Palestina) dengan tema Masjidil Aqsa Amanah Muslimin.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati

Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, MM, Wakil Bupati Sumbawa Barat Fud Syaifuddin, ST, Sekda KSB H. Amar Nurmansyah, ST,.M. Si, penceramah Syaikh Saeb Helles Al Hafidz, Dandim 1628/SB Letkol Inf Oktavian Englana P, Kapolres Sumbawa Barat di wakili oleh Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid, Kasdim 1628/SB Mayor Inf Muhammad Zakaria.

Ada juga Danramil Taliwang Kapten Inf Bambang, Ketua MUI KSB Dr. H Burhanudin, QH,.S.Sosi,.M.Pdi, Ketua Baznas KSB H. M. Jafar Yusuf, S.Sos, tokoh masyarakat dan tokoh agama Kabupaten Sumbawa Barat dan jamaah yang hadir sekitar 150 orang.

Eddy mengatakan, rangkaian kegiatannya yaitu shalat zuhur berjamaah, pembukaan. Bupati Sumbawa Barat dalam sambutan mengatakan, alhamdulillah kita masih di berikan kesehatan dan umur panjang oleh Allah SWT sehingga kita dapat berkumpul dan bersilaturahmi disini untuk mendengarkan dakwah dari syekh palestina Syaikh Saeb Helles Al Hafidz. Ucapan terimakasih kepada jamaah yang hadir mengikuti kegiatan tabligh akbar pada siang hari ini.

Seperti kita ketahui bersama bahwa saudara kita di palestina sampai saat ini masih merasakan penderitaan akibat dari zionis israel. Di Palestina juga terdapat masjidil aqsa yang harus di pertahankan, karena masjidil aqsa merupakan amanah muslimin. Harapan saya mari kita dukung saudara kita di palestina dengan mengeluarkan sumbangsih berupa infaq dan jangan minder dengan bantuan sekecil apapun yang kita berikan kepada saudara kita di palestina karena hal tersebut sangat berarti bagi mereka.

"Mari kita tetap mendoakan saudara kita di palestina agar segera terbebaskan dari para zionis israel," ucapnya.

Penyampaian Ceramah oleh Syaikh Saeb Helles Al Hafidz dengan mengatakan, mari kita tetap bersyukur kepada Allah SWT, karena Allah yang telah menjadikan kita umat dari Nabi Muhammad SAW dan karena Allah juga kita menjadi manusia yang muslimin.

Ucapan terimakasih kepada seluruh masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat atas kepedulian dan kecintaanya kepada warga di palestina dan ucapan terima kasih kepada pengurus masjid Darussalam yang telah menyiapkan tempat untuk terselenggaranya kegiatan ini.

"Saya datang kesini bukan untuk pribadi, namun untuk warga palestina dan kita yang hadir di sini menunjukkan bahwa tingkat keimanan kita masih kuat untuk saudara kita yang berada di palestina. Mari kita doakan saudara saudara kita yang sedang berjihad di palestina dalam mempertahankan dan membela baitul maqdis agar tidak jatuh di tangan zionis," katanya.

Dia menjelaskan, tidak ada yang namanya kemenangan tanpa pengorbanan dan kita yang tidak bisa ikut langsung berkorban bersama saudara kita di Gaza yang harus kita lakukan adalah kita harus tau kondisi terkini dari saudara-saudara kita yang ada di Gaza, ajari anak-anak kita kecintaan terhadap Baitul Maqdis dan mari kirimkan bantuan kepada saudara kita di Palestina, kalau kalian tidak bisa berjihad dengan nyawa maka berjihad dengan apa yang kalian bisa. Kita harus percaya dan tanamkan kepada diri kita bahwa Allah SWT akan memerdekakan Palestina dan hal itu pasti akan terjadi.

"Semoga Allah SWT memberikan keberkahan bagi kita yang hadir di Masjid Agung Darussalam pada siang hari ini," ucapnya.

Setelah itu, pembacaan pernyataan sikap aliansi peduli Palestina Kabupaten Sumbawa Barat oleh Ketua Baznas Kabupaten Sumbawa Barat. Penyerahan Cinderamata oleh Syaikh Saeb Helles Al Hafidz kepada Bupati dan Wakil Bupati Sumbawa Barat. Kegiatan berakhir pukul 13.35 Wita berjalan aman dan lancar dengan di lakukan pengamanan oleh personel Polres Sumbawa Barat dan Polsek Taliwang dipimpin oleh Kapolsek Taliwang IPTU Saiful dan KA SPKT Polres Sumbawa Barat IPDA Rino Ansori. (Adb)